

Familienzentrum St. Raphael Kindergarten Olpe

Der Kindergarten St. Raphael darf sich seit dem Jahr 2008 Familienzentrum nennen.

Unsere Aufgabe als Familienzentrum besteht darin, alle Kinder und deren Familien in ihrer Entwicklung und der Bewältigung von Alltagsfragen zu unterstützen und zu begleiten sowie zu fördern. Während den Schließungstagen (Ferien, Teamtag) kümmern wir uns um eine Notbetreuung für Ihr Kind.

Wir sehen es als unsere Pflicht neben der Betreuung der Kinder familienunterstützend zu handeln. So bieten wir die Ganztagsbetreuung mit einem warmen Mittagessen an. Die flexiblen Öffnungszeiten ergeben sich aus dem Betreuungsbedarf der Eltern.

Unser Kindergarten ermöglicht außerdem die Aufnahme von U3-Kindern (ab einem Jahr).

Als Einrichtung dienen wir als Vermittler zwischen unseren Familien und unseren Kooperationspartnern, zum Beispiel:

- Caritas
- KEFB
- Kindertagespflege Kreis Olpe

Uns ist es als Familienzentrum wichtig, dass wir als Kindergarten mit unseren Familien eng zusammenarbeiten, weswegen wir regelmäßig Angebote anbieten, an denen alle zusammenkommen. So stellen wir Ihnen beispielsweise Vater-Kind-Aktionen zur Verfügung oder bieten Ihnen Familienangebote an. Elternabende finden zu relevanten Themen ebenfalls statt.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit sich gegenseitig bei unserem Eltern-Café auszutauschen und über verschiedene Themen beraten zu lassen (aufgrund von Corona derzeit nicht möglich). Darüber hinaus haben Sie die Möglichkeit eine pädagogische Beratung durch die Mitarbeiter*innen des Kindergartens einzufordern.

Sie haben außerdem die Möglichkeit, durch uns zu Familien- und Beratungsstellen vermittelt zu werden. Möchten Sie Einblick in unser Verzeichnis zu Beratungs- und Therapiemöglichkeiten, sprechen Sie uns gerne an! Wir verfügen darüber hinaus auch ein Verzeichnis über Angebote im Gesundheits- und Bewegungsförderung.

Einmal im Monat bieten wir eine offene Beratungsmöglichkeit im Kindergarten an (aufgrund von Corona momentan leider nicht möglich!).

Um die Qualität des Familienzentrums zu sichern wird dies regelmäßig im Rahmen der Re-zertifizierung geprüft und mit einem Gütesiegel ausgezeichnet.